



Protokoll Mitgliederversammlung, 24.1.2026 in Winterthur

Traktandum 1: Begrüssung

SEC-Präsidentin Doris Weidmann begrüsst die Anwesenden zur Mitgliederversammlung und bedankt sich, dass Chris Bartle auch dieses Wochenende wieder Zeit für den SEC hat und begrüsst Peter Menet, der im Anschluss ein Referat halten wird.

Traktandum 2: Protokoll 2025

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 8. Februar 2025 in Winterthur ist auf der Webseite des SEC einsehbar.

Traktandum 3: Jahresbericht

Es fand ein Lehrgang statt mit Chris Bartle, Biomechanisch Korrektes Reiten mit Daniela Rahn im August, ein SEC Apero an der EM in Blenheim, das SEC-Championat in Aarau bei schönem Wetter und tollem Sport und es wurden B3-Prüfungen finanziell unterstützt.

Traktandum 4: Jahresrechnung und Revisorenbericht

Bettina Niederer informierte über die Jahresrechnung, der Revisorenbericht wurde verdankt.

Traktandum 5: Aktivitäten 2026

Das SEC-Championat findet am 10. oder 11. im Oktober statt, Austragungsort noch unklar; es gibt eine weitere Sitzschulung mit Daniela Rahn; es läuft Dressurunterricht mit Lea Siegl in Lenzburg im Januar 2026; wir hoffen auf einen weiteren Lehrgang mit Chris Bartle im Januar 2027; der Springkurs mit Theo Muff soll auch im Winter 26/27 weitergeführt werden; Felix Vogg informierte über den „Felix Vogg 5* Cup“, bei dem Nachwuchs-ReiterInnen an CH-Veranstaltungen Punkte sammeln und einen fünftägigen Aufenthalt bei ihm gewinnen können. Reglement siehe separates Dokument.

Traktandum 6: Wahlen

Bettina Niederer gibt ihr Amt nach mehreren Jahren als Rechnungsführerin ab. Pierette Glutz wird ihr Amt übernehmen.

Traktandum 7: Mutationen

Es gab einige Zu- und Abgänge, der Club führt ein ausgeglichenes Budget und steht finanziell etwas schwächer da wie in vergangenen Jahren jedoch solide. Der Schwerpunkt liegt auch in diesem Jahr in der Unterstützung von CC-Veranstaltern. Der SEC ist sich der Problematik von mangelnden Veranstaltern bewusst, deshalb setzt er gezielt einen Teil des Budgets dafür ein.

Diverses

Peter Menet referierte über die Wirkung von Sätteln und Zäumen.
Anschliessend gab es Fondue für alle.